

# 草の根活動 交流NEWS

第717号  
2024年9月3日  
会員数158万3382人  
読者数4620人

消費税をなくす全国の会  
〒114-0023  
東京都北区滝野川3-3-1-201  
電話03-3940-0401  
FAX03-3949-9885  
Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

## 軍拡のための消費税増税は許さない！

### — 会報読者5000人達成で、総会成功へ！ —

政権投げ出しを表明した岸田首相の最大の負の遺産は、23年度からの5年間で軍事費43兆円の軍拡。来年度の軍事費の概算要求は約8兆6千億円で過去最大となり文教予算の2倍に。国民に痛みが回ってくるのは、まさにこれから。軍拡のための社会保障切り捨てと消費税増税を許さず、国民の暮らし優先に変えるため、会報読者を増やし、予測される総選挙で政治の流れを変えましょう。

#### 「会報拡大」の訴えに全国世話人が奮闘

群馬の瀬川文子さんは「世話人への訴え」を読み、すぐに1人を拡大。後日、共産党の支部会議で消費税の実態を話し、5%減税にと運動している「なくす会」の総会が9月にあるので読者を増やしていると訴えて更に2人増やしました。

税理士のTさんは「ノー消費税の購読料、年間2000円は安いなあ。知り合いに購読を頼んでみるわ」と「読者拡大の訴え」に答えています。

京都のOさんは、いつもバッグの中にニュースと「ノー消費税」を入れて持ち歩き「読者を増やすため、全国の世話人が頑張るしかないですね」と読者拡大に足を踏み出しています。

京都のTさんは、昨年秋に10人の読者を増やし、新たに1人の読者を拡大。「まだ増やしたいけど暑すぎるので、もう少し涼しくなったら行動する。総会までに、亀岡でなくす会の活動を再開させたい」と意気込んでいます。

京都の横山さんは、年金者組合と地域労働組合の会議で2人の読者を拡大。「声をかければ、読者は増えるで。31日に会議を開いて、読者を増やそうと思っ統一した。どこに購読を訴えるか、みんなで手分けした。さらに頑張る」とやる気十分です。

#### 「やはり声をあげないとダメ」 秋田

8月26日、秋田各界連はJR秋田駅前です署名宣伝行動。連日の厳しい暑さの中、通行人にビラなどを手渡し署名への協力を呼びかけ。「物価は高いし消費税の負担も大きすぎて生活が大変。コメも不足し、いったいどうなっているのか」と署名。東京から来た女性は「仕事も暮らしも大変。やっぱり声をあげないとダメ。頑張る」と署名に応じました。

#### 「24パンフ、わかりやすい」 東京・大田民商

大田民商は「今回のパンフは特別わかりやすい。学習会にもってこい」と、50人の会員に1部ずつ配布。役員会で学習会開催の相談をしました。

#### 「ますます生活苦しい」 東京・六郷の会



8月11日、雑色駅前です18人の参加で署名宣伝行動。チラシ

100枚を配布し、8人から署名。「ますます生活苦しくなって大変だ」「政治家は、自分たちだけいい思いしてダメだよ」。40代の男性は「頑張ってください」とエールを送りました。

#### 「生活はアップアップ」 富山県の会

8月26日、市内総曲輪商店街で7人の参加で署名宣伝行動。60代の女性は「物価の限りない高騰で生活はアップアップ。消費税は下げて下さい」と署名。70代の男性は「消費税の増税を進めたのは、裏金を受け取った議員や汚職にまみれた自民党議員たちだ。絶対に許さない」と語りペンを走らせ、計11人から署名。

#### 消費税をなくす全国の会第35回総会

日時 9月27日(金)午後1時~5時(予定)  
会場 東京・平和と労働センター2階ホール  
(全労連会館) \*オンライン併用